

Werte Bürger von Ufhoven und Bad Langensalza mit seinen Ortsteilen

Das Osterfeuer in Ufhoven ist zu einer guten Tradition geworden. Der Ufhover Fußballverein und der Ufhover Reitverein werden auch dieses Jahr dieses Fest auf dem Sülzenberg organisieren. Am

Ostersonnabend um 18 Uhr wird "angebrannt".

Wie gewohnt wird es wieder eine Versorgung durch beide Vereine geben.

Da es bereits seit mehreren Jahren, durch unsere Landesregierung, verboten ist Grünschnitt anlässlich von Traditionsfeuern zu verbrennen, werden wir, wie bereits 2022 ausschließlich Stammholz nutzen. Bitte keinen Grünschnitt oder andere Gartenabfälle auf den vorgesehenen Festplatz anliefern und ablagern. Sollte jemand dies trotzdem tun und wird festgestellt, wird dieser Person die Entsorgung in Rechnung gestellt. Ich appelliere an ihre Vernunft, damit wir auch zukünftig diese Tradition weiter pflegen dürfen.

Der Ufhover Fußballverein und der Ufhover Reitverein freuen sich auf ihren Besuch.

Mit freundlichen Grüßen Uwe Domni Ortsteilbürgermeister